



Succeed

Seite 62 / 14. Dezember 2011



MELZER PR GROUP since 1989
CORPORATE COMMUNICATIONS

Melzer PR Group

Bauer Gruppe erzielt Topergebnis Bauer group achieves top result

Bauer Gruppe erzielt Topergebnis

Bauer Group achieves top result

> Der steirische Weltmarktführer in Sachen Beregnungs- und Abwassertechnologie, die Bauer Group aus Voitsberg, konnte das Geschäftsjahr 2010/2011 mit dem höchsten Umsatz in der Firmengeschichte abschließen: Die Erlöse stiegen allein durch organisches Wachstum um 9,4 % auf EUR 160 Mio. (2009/10: EUR 145 Mio.). Die Mitarbeiterzahl stieg auf rund 600, die Exportquote beträgt 95 %. Sehr erfolgreich ist die Bauer Gruppe beispielsweise im Irak tätig, auch der russische Markt sowie China haben sich gut entwickelt. Relativ betrachtet stiegen Rumänien und Bulgarien am stärksten, auch in Australien, Neuseeland und den USA ist der Beregnungs- und Abwasserspezialist sehr gut unterwegs.

> The Styrian world market leader in irrigation and wastewater technology, the Bauer Group from Voitsberg, succeeded in attaining the highest turnover in its company history in the 2010/2011 financial year: The revenue increased by 9.4% to EUR 160m (2009/2010: EUR 145m) through organic growth alone. The number of employees increased to around 600; the export quota is 95%. The Bauer Group is highly successful in Iraq, for instance; the Russian market and China also developed well. Seen relatively, Romania and Bulgaria increased the most, but the irrigation and wastewater specialist is also doing very well in Australia, New Zealand and the USA.



Beregnungs- und Abwassersysteme sind weltweit immer gefragter.

There is increasing demand worldwide for irrigation and wastewater systems.